
 
 

08.09.2014 

Von: "Gerlinde Grünn"   
Datum: 08. September 2014 15:12:18 MESZ 
An: elternverein.vs40@gmx.at 
Betreff: Ihre Fragen 

Sehr geehrter Herr Mag.Mittendorfer, 
  
ich teile die Bedenken und Befürchtungen Ihrer Initiative zur Standorterhaltung der VS 40 – 
Mengerschule: 
  
Völlig zu Recht kämpfen Sie alle um die Erhaltung dieses bewährten Standortes und es ist nicht 
argumentierbar warum die öffentliche Schule VS 40 einer Privatschule weichen soll. 
  
Aus Sicht der KPÖ muss die für die Stadt eine öffentliche Schule Vorrang vor einem privaten 
Schulprojekt haben und auch die entsprechenden Mitteln zur Sanierung von der Stadt zur 
Verfügung gestellt werden. 
  
Ich werde daher bei der Gemeinderatssitzung am 18.09.2014 eine Anfrage an Bürgermeister Luger 
stellen, die unter anderem Auskunft über die diesbezüglichen Verhandlungen mit dem Land OÖ 
einfordert. 
  
  
Mit freundlichen Grüßen 
GR Gerlinde Grünn 
  

  


